

Noticias

Nación: La Justicia ordenó reanudar las obras del centro ambiental de gestión de residuos en Luján

La Cámara General de San Martín, Sala II, resolvió revocar, de manera parcial, la resolución que impedía continuar con los trabajos de saneamiento del basural a cielo abierto de Luján y las obras del Centro Ambiental “Laudato Sí” sobre el predio Sucre, con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), gestionados por el Estado nacional. De esta manera, se podrán retomar los trabajos del proyecto de gestión integral de residuos sólidos urbanos en dicho municipio bonaerense. El fallo hizo lugar a los planteos realizados por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación en relación con la causa ASOCIACIÓN CIVIL NUEVO AMBIENTE Y OTROS c/EVASA Y OTROS s/ AMPARO AMBIENTAL – INCIDENTE DE APELACIÓN del Juzgado Federal de Mercedes – Sec. Civil N° 3. Entre los argumentos, el tribunal entendió que “el posible perjuicio que podría ocasionar la continuidad del proyecto resultaría sensiblemente menor en comparación a la actual situación ambiental o al agravamiento que podría darse por la suspensión del avance de las obras”.

Fuente: [clic aquí](#)

Nación: Ambiente allanó una estancia por la caza ilegal de un puma

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible (MAyDS), a través de la Brigada de Control Ambiental (BCA), junto con efectivos del departamento de Delitos Ambientales de la PFA, realizó el pasado 17 de julio un allanamiento en una estancia del partido de Hipólito Yrigoyen, provincia de Buenos Aires, en donde se habría llevado a cabo la caza ilegal de un puma. Allí se hallaron partes desmembradas del felino autóctono y de otros ejemplares de fauna silvestre, además de municiones y armas largas y cortas sin la correspondiente documentación. El operativo surge como resultado de una investigación tras la reciente viralización de fotografías de una persona posando junto a un ejemplar juvenil de puma muerto y exhibiendo armas largas que se presume pudieron ser utilizadas para cazar al animal.

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

Nación: Ambiente presenta avances del Registro de Emisiones y Transferencia de Contaminantes en Argentina

El MAYDS, a través de la Subsecretaría de Fiscalización y Recomposición, participó de la sexta reunión de la Mesa Interministerial del 2023, donde se presentaron los avances de la Estrategia Nacional de Implementación de un Registro de Emisiones y Transferencia de Contaminantes en Argentina (RETC). El registro proporciona información útil sobre las emisiones de sustancias y productos químicos, lo que permite conocer e identificar los potenciales riesgos de exposición para la salud y del ambiente, basándose en los datos como la ubicación de las fuentes de emisión, la cantidad de contaminantes emitidos en agua, aire y suelo, así como aquellos transferidos a otros establecimientos.

La estrategia, elaborada por el equipo técnico del Proyecto PNUD ARG 20/G27 “Gestión ambientalmente racional de COPs, mercurio y otras sustancias peligrosas en Argentina”, en conjunto con el consultor internacional Rodrigo Romero, considera también los aportes realizados por distintos organismos del Estado que formaron parte del subgrupo de trabajo RETC. La apertura de la mesa estuvo a cargo del subsecretario de Fiscalización y Recomposición; el director Nacional de Sustancias y Residuos Peligrosos y la coordinadora general del mencionado proyecto. Además, participaron representantes de distintas instituciones relacionadas con la gestión ambientalmente racional de sustancias y productos químicos.

Fuente: [clic aquí](#)

Nación: Ambiente presentó la Red Nacional de Laboratorios Ambientales

El MAYDS, a través de la Secretaría de Control y Monitoreo Ambiental, llevó a cabo el lanzamiento de la Red Nacional de Laboratorios Ambientales, con el objetivo de constituir una base de datos que reúna y publique información sobre la ubicación y los servicios que proveen las distintas instituciones del país con capacidad para realizar diferentes estudios de interés ambiental.

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

Nación: Ambiente inició la capacitación ambiental para el Senado en el ámbito de la Ley Yolanda

El MAyDS presentó en el Salón Azul del Congreso de la Nación la capacitación para miembros del Senado, tal como lo establece la Ley N° 27592. La norma, conocida como Ley Yolanda, se propone fomentar la formación integral en ambiente, con perspectiva de desarrollo sostenible y especial énfasis en cambio climático, para quienes se desempeñan dentro de la función pública en los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de la Nación. La capacitación estuvo dirigida, en esta oportunidad, a senadores y senadoras nacionales y autoridades de esa cámara hasta el nivel de directores y directoras generales. Asimismo, estuvieron presentes, por la cartera de Ambiente nacional, los subsecretarios Interjurisdiccional e Interinstitucional, y de Gestión Administrativa, el director nacional de Educación Ambiental y Participación Ciudadana, el coordinador de la Ley Yolanda, junto a otras autoridades.

Fuente: [clic aquí](#)

Nación: Ambiente avanza con Ley Yolanda en la Universidad Nacional de Córdoba

El MAyDS a través de la Subsecretaría Interjurisdiccional e Interinstitucional, en conjunto con la Universidad Nacional de Córdoba, firmaron el acta compromiso a fin de comenzar las capacitaciones en Ley Yolanda. Cabe destacar que en la implementación de la ley ya se registran más de 45 mil agentes, funcionarias, y funcionarios del Estado Nacional, capacitados en la temática desde el año 2022. La Universidad Nacional de Córdoba es la primera Universidad Nacional en adherir a la Ley entablando las capacitaciones en temática ambiental para sus docentes. En ese sentido, se inicia el camino de capacitaciones de la Ley Yolanda en el Sector Superior de Educación.

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

Nación: Ambiente continúa con la eliminación y exportación de residuos peligrosos

El M^AyDS a través de la Secretaría de Control y Monitoreo Ambiental, lleva a cabo la gestión para la exportación y eliminación aproximadamente 26 toneladas y media de residuos contaminados con dicloro difenil tricloroetano (DDT) en posesión del Ministerio de Salud de la Nación, almacenados en predios en la provincia de Salta y en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. De ellas, cerca de 16 toneladas de desechos retirados del predio del operador habilitado como depósito de residuos peligrosos en Salta, serán trasladadas en los próximos días, junto a otras cuatro toneladas y media de residuos peligrosos retirados de la Ciudad de Buenos Aires, cuando desde la terminal del puerto de Buenos Aires sean cargados en un buque marítimo para su transporte internacional hasta Francia, país de destino para su adecuado tratamiento y eliminación.

Fuente: [clic aquí](#)

Nación: Argentina y Alemania avanzan en un programa de desarrollo bajo en carbono en nuestro país

Funcionarios del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, mantuvieron una reunión el pasado 30 de junio con el canciller Santiago Cafiero y autoridades alemanas para discutir los alcances de implementación del proyecto “Promover vías de desarrollo bajas en carbono y resilientes al clima para Argentina” (ProCLIM-Ar), llevado adelante entre Argentina y Alemania. En ese ámbito, el canciller firmó un Acuerdo por Canje de Notas.

Cabe recordar que en 2018 fue rubricado un documento por el M^AyDS y la Iniciativa Climática Internacional (IKI, por su siglas en alemán), que es financiada por el Ministerio Federal de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza y Seguridad Nuclear de ese país europeo. El mismo estableció una línea de cooperación bilateral con Argentina de hasta 15 millones de euros en el ámbito de un programa dedicado a la implementación de las prioridades que el país determinó en su Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC).

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

Nación: Ambiente anunció una nueva línea de crédito del BID por hasta US\$ 350 millones para la creación de más centros ambientales

Se trata de una línea de crédito para proyectos de inversión de hasta US \$350 millones aprobada por el BID para la erradicación de más basurales a cielo abierto y creación de centros ambientales en el país. El anuncio se dio en la conferencia internacional sobre “Residuos Sólidos y Economía Circular. Intercambio de Experiencias para Acelerar la Transformación del Sector”, que organizó la cartera de Ambiente nacional, el BID, la provincia y el municipio de Santiago del Estero, en el marco del Forum Centro de Convenciones y Exposiciones de la capital santiagueña, con el objetivo de intercambiar experiencias y buenas prácticas en la materia.

Fuente: [clic aquí](#)

Córdoba: Policía Ambiental rescató 396 aves que se transportaban a Buenos Aires

La Policía Ambiental, órgano de control y fiscalización ambiental del Gobierno de Córdoba, recuperó el pasado lunes 25 de julio- por la noche- 396 aves que viajaban en un camión desde Aimogasta, La Rioja, hacia Buenos Aires. El camión fue interceptado por Gendarmería Nacional en la Ruta Nacional 9 a la altura de Sinsacate. Tras constatar que la carga además de aceitunas llevaba jaulas con las aves se dio aviso a la repartición ambiental. En las jaulas se contabilizaron 279 soldaditos, 10 pepiteros chicos y 107 diucas, todas especies cuya tenencia, transporte y comercialización está prohibida por ley.

Fuente: [clic aquí](#)



Noticias

Córdoba: Se frenó una cantera húmeda irregular en Villa María

En la localidad de Villa María, personal de Policía Ambiental –del Ministerio de Coordinación- y de la Administración Provincial de los Recursos Hídricos (APRHI) – del Ministerio de Servicios Públicos- inspeccionaron una cantera húmeda para verificar que trabaje de acuerdo al permiso otorgado por la autoridad de aplicación. Una vez en el lugar, los agentes observaron material acopiado en un sector que no contaba con autorización, por lo que procedieron a instrumentar un cese preventivo y precautorio de las actividades de extracción de áridos. Además, los agentes labraron el acta correspondiente por infringir la normativa hídrico-ambiental y colocaron el cartel que indica que no pueden continuar sacando material del río.

Fuente: [clic aquí](#)

Córdoba: Policía Ambiental frena tres desmontes en el norte y noroeste provincial

En diferentes operativos realizados, personal de Policía Ambiental del Gobierno de la Provincia de Córdoba, frenó tres desmontes ilegales. Los procedimientos se efectuaron en los departamentos de Cruz del Eje, Tulumba y San Alberto luego de recibir denuncias alertando estas situaciones. Ante estas situaciones, se labraron las actas correspondientes por infringir la normativa ambiental y fueron colocadas fajas de cese preventivo y precautorio de las actividades en el ingreso de las propiedades.

Fuente: [clic aquí](#)



Noticias

Córdoba: más empresas se suman al Registro provincial de Huella de Carbono

La Secretaría de Ambiente, otorgó a la firma Punta del Agua S.A. el Certificado de Inscripción en el Registro de Huella de Carbono, una herramienta que permitirá unificar la información provincial de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI), tanto del sector público como privado. En el registro pueden inscribirse, por un lado, personas físicas o jurídicas que presenten el cálculo de huella de carbono y tengan expectativas de reducción y/o compensación de las emisiones de GEI que generan sus actividades. También pueden registrarse aquellos proyectos de remoción de emisiones de GEI, es decir, que mejoran la capacidad de absorción de dióxido de carbono y que representan oportunidades para que otras empresas puedan compensar su huella.

Fuente: [clic aquí](#)
